



# 白子中だより

令和7年12月22日

第10号

鈴鹿市立白子中学校

## ◆◆人権フォーラム◆◆

12月12日（金）旭が丘小学校で校区人権フォーラムが開催されました。校区の3小学校の6年生と中学2年生の代表が外国人差別をテーマに話し合いをしました。中学生はそれぞれのグループで司会や記録を務めました。小学生から様々な意見を引き出そうとしたり、模造紙に話し合いの内容をまとめたり、全体会で代表して発表したりと、立派に役目を果たしていました。緊張しながらも良き先輩ぶりを發揮していたと思います。

校内では、自分も他者も大切にし、互いを尊重できるようになってほしいと願い、どの学年でも人権学習に取り組んできました。しかし、差別を助長し、聞いている人が傷つくような言葉を何気なく使ってしまう生徒もいます。その度ごとに指導はしていますが、子どもたちの日常には残念ながらそんな言葉があふれているのだろうと思います。

ご家庭でも、何かの機会をとらえて人権についてお子さんと話し合っていただけるとうれしいです。



## ◆◆救急入門コース◆◆



12月8日（月）、9日（火）に消防署の方をお招きして2年生が救急救命の講習を受けました。胸骨圧迫の方法やAEDの使い方を学んだ生徒からは、「いざという時、落ち着いて行動したい」等の感想がありました。

## ◆◆花の植え替え◆◆

11月21日（金）にPTA福祉部の方々と奉仕委員の生徒たちで花の植え替え作業を行いました。プランターに土を入れ、花の苗を植えていきます。卒業式の頃にはプランターは花でいっぱいになるそうです。とても楽しみですね。役員のみなさまにはお世話になりました。ありがとうございました。



## ◆◆ウェルビーイングな冬休みに◆◆

間もなく2学期が終わります。合唱コンクールでは学級の絆も深めることができました。日々の授業では自分たちで調べたり考えたりして、課題に取り組むことができました。心も体も大きく成長できた充実の2学期でした。

さて、「ウェルビーイング」という言葉を知っていますか？「個人や社会のよい状態」と言われますが、幸福感や満足感ととらえてもいいと思います。いつもウェルビーイングでいたいものです。でも、人の気持ちは毎日変わるので、残念ながらいつもハッピーというわけにはいかないです。冬休みになると友達に会う機会も減ります。例えば3年生は進路に悩んでも気軽に相談できるタイミングがないかもしれません。一人で悩むとだんだん気分が落ち込んでしまいます。そんな時は必ず誰かに相談しましょう。いつもみなさんを支えてくださる保護者の方もいらっしゃいます。言いづらいことなら外部の機関もいいです。誰もがウェルビーイングな状態で1年をしめくくり、そして新たな年を迎えることを心から願っています。始業式にはまたみなさんと会うことを楽しみにしています。

## ◆◆1月の主な予定◆◆

8日(木) 始業式	21日(水) 新入生説明会
9日(金) 給食開始	読み聞かせ
確認テスト(1、2年)	
10日(土) 部活動モデル事業	22日(木) 委員会
13日(火)、14日(水)	23日(金) みえスタディ・チェック(2年)
学年末テスト(3年)	学校運営協議会
17日(土) 書写展(19日午前まで)	29日(木) 学校安全衛生委員会
	30日(金) 社会見学(1年)
	PTA家庭教育学級